
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２６年度第９回）議事要旨 

 

日 時   平成２６年１２月２５日（木）１３：０１～１４：２７ 

場 所   事務局大会議室 

出席者   菅沼学長、原田理事、岩本理事、吉原理事、松下副学長、伊丹副学長 

教育文化学部：添田教育文化学部長、新地教育学研究科長、石川教授 

医学部：丸山医学部長 

工学教育研究部：今井工学教育研究部長、古谷教授 

農学部：村上農学部長、國武教授 

水光農学工学総合研究科長 

酒井基礎教育部長、三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  日野理事、肥田木監事、土持監事 

欠席者   増田理事、横田副学長、堀井副学長、浅田教授 

 

 

１．前回議事要旨の確認 

 

  【資料１】により、平成２６年度第８回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、原 

案どおり承認された。 

 

２．議題 

 

 （１）教員公募計画について 

     教育文化学部長、工学教育研究部長から、【資料２】により、教員公募計画につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 
 

 （２）ベンハ大学（エジプト）との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結（新規）

について 

     国際連携センター長から、【資料３】により、ベンハ大学（エジプト）との大学

間学術交流協定及び学生交流覚書の締結（新規）について説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。 

 

 （３）サウスバレー大学（エジプト）との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結（新

規）について 

     国際連携センター長から、【資料４】により、サウスバレー大学（エジプト）と

の大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結（新規）について説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

 

 



 

 （４）上海交通大学（中国）との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結（更新）に

ついて 

     国際連携センター長から、【資料５】により、上海交通大学（中国）との大学間

学術交流協定及び学生交流覚書の締結（更新）について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

 （５）全北大学(韓国）との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結（更新）について 

     国際連携センター長から、【資料６】により、全北大学(韓国）との大学間学術

交流協定及び学生交流覚書の締結（更新）について説明があり、審議の結果、原

案どおり承認された。 

 

３．報告事項 

 

 （１）学校教育法等の改正に伴う学内規則等の見直しについて 

     企画総務部長から、【資料７】により、学校教育法等の改正に伴う学内規則等の

見直しの今後のスケジュール等について報告があった。 

 

 （２）平成２６年度計画の実施状況等（中間報告）について 

     松下副学長から、【資料８】により、平成２６年度計画の実施状況等（中間報告）

について、評価室において検証を行った旨の報告があった。 

 

 （３）教員公募計画に基づく採用結果について 

     教育学研究科長、工学教育研究部長から、【資料９】により、教員公募計画に基づ

く採用結果について報告があった。 

 

 （４）平成２７年度大学入試センター試験の実施体制について 

     学生支援部長から、【資料１０】により、平成２７年度大学入試センター試験の

実施体制について報告があった。 

 

 （５）平成２７年度入学試験実施状況（推薦入試等）について 

     学生支援部長から、【資料１１】により、平成２７年度入学試験における推薦入

試等の実施状況について報告があった。 

 

 （６）平成２６年度卒業（修了）予定者の就職内定状況について 

     学生支援部長から、【資料１２】により、平成２６年度卒業（修了）予定者の 

１２月１日現在の就職内定状況について報告があった。 

 

 



 （７）宮崎大学ヤンゴンオフィスの設置について 

（英名：SAKURA-PADAUK Center,University of Miyazaki） 

  国際連携センター長から、【資料１３】により、宮崎大学ヤンゴンオフィスの設

置について報告があった。 

 

 （８）研究不正・研究費不正防止に関する説明会の開催について 

     研究国際部長から、【資料１４】により、研究不正・研究費不正防止に関する説

明会の開催について、木花キャンパスにおいては１月２６日、清武キャンパスに

おいては２月９日に開催する旨報告があった。 

  

 （９）産業競争力会議新陳代謝イノベーション WG について 

     学長から、【資料１５】により、産業競争力会議新陳代謝イノベーション WG に

おける大学改革関係の検討について報告があった。 

 

 （１０）各学部等の動向報告について 

   教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学教育研究部長、農学部長、農学

工学総合研究科長、医学部附属病院長、附属図書館長、基礎教育部長、フロンティ

ア科学実験総合センター長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情

報基盤センター長、産業動物防疫リサーチセンター長、語学教育センター長、IR 推

進センター長、IR 推進機構、みやだい COC 推進機構から、各学部等の動向報告が

あった。    

 

４．その他 

 

（１）岩本理事から、個人情報の入った USB メモリの紛失について報告があり、併せて注

意喚起があった。 

  

（２）次回教育研究評議会の開催について 

   学長から、次回の教育研究評議会は１月２２日（木）１３時からを予定している 

旨報告があった。 

 

 


